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Nous sommes reconnaissants au Seigneur de tout notre cœur 
de ce que nous pouvons avoir part à ce qu’Il fait mainte-
nant. Dans la parole d’introduction, nous l’avons entendu, il 
avait été révélé à Simon par l’Esprit qu’il n’allait pas mourir 
jusqu’à ce qu’il ait vu le Seigneur. Et il a pu voir personnel-
lement que la promesse qui était déjà écrite dans l’Ancien 
Testament s’accomplissait, et, il a pu tenir cette promesse 
dans ses bras et pouvait dire : « Maintenant, Seigneur, tu 
laisses ton serviteur s›en aller en paix, selon ta parole. Car 
mes yeux ont vu ton salut ».
Bien-aimés frères et sœurs, bien-aimés amis, nous sommes 
arrivés dans un temps très spécial. Ce qui se passe que ce 
soit avec Israël, que ce soit parmi les peuples ou en général 
a été prédit. Nous avons toujours montré que ce soit dans 
Matthieu 24 ou Marc 13 ou encore Luc 21 ; dans tous ces 
trois chapitres, le Seigneur a donné un avertissement sé-
rieux. Vous pouvez tous le lire. Il était sur la montagne des 
Oliviers, et Il s’est assis en face du temple. Pourquoi sur la 
montagne des Oliviers ? Pourquoi face au temple ? Celui qui 
a déjà été sur la montagne des Oliviers sait exactement que 
de là, on peut regarder… ça passe par le jardin de Gethsé-
mané et ça va très haut sur le mont du temple, et on peut 
voir le sommet du mont du temple. 
Et il est écrit trois fois, dans Matthieu 24 verset 4 : « Prenez 
garde que personne ne vous séduise » ; c’est la même chose 
aussi dans Marc 13 verset 5 : « Prenez garde que personne ne 
vous séduise » ; et aussi dans Luc 21 verset 8 : « Prenez garde 
que vous ne soyez séduits ».

Nous sommes reconnaissants de tout notre cœur à Dieu, le 
Seigneur, parce qu’Il a prédit ce qui allait arriver. Il n’a pas 
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seulement parlé des signes de temps avec les guerres, les fa-
mines, les épidémies, les pestes et tout ce qui viendra comme 
 éau sur la terre, mais aussi, de ce qu’il y aura des faux pro-
phètes et des faux christs qui apparaîtront pour dire ceci et 
cela : « Il est ici, Il est là »… « ne le croyez pas. Car, comme 
l’éclair part de l’orient et se montre jusqu’en occident, ainsi 
sera l’avènement de notre Seigneur ».

Et c’est de ça qu’il s’agit dans le message de la  n des temps : 
Que nous soyons préparés pour le jour glorieux du retour de 
Jésus-Christ notre Seigneur. Et ainsi, comme autrefois, Il 
pouvait être dit dans Luc chapitre 2 verset 32 : « Une lumière 
pour éclairer les nations ». Bien-aimés frères et sœurs, il est 
écrit dans Ésaïe 42 verset 6 : Une lumière pour éclairer les 
nations. Dans Ésaïe 49 verset 6 : « la lumière des nations ». 
Et quand nous allons ensuite dans Actes des Apôtres cha-
pitre 13, l’apôtre Paul, s’adressant au peuple d’Israël, écrit : 
« vous vous jugez vous-mêmes indignes de recevoir ce que 
Dieu a préparé pour vous, voici, nous nous tournons vers les 
nations [les païens] selon qu’il est écrit : Je t’ai établi pour 
être la lumière des nations, pour porter le salut jusqu’aux ex-
trémités de la terre ».

Ce qui me touche de nouveau à chaque fois est la réalité que, 
lors de la première venue de notre Rédempteur, il y a des 
hommes qui étaient présents et qui pouvaient être là comme 
témoins : Ils ont vu, ils ont entendu, et ils ont pu vivre ce qui 
se passait autrefois. C’est la même chose encore aujourd’hui

Autrefois, lors de la première venue de Christ, toutes les 
prophéties qui se référaient à Sa première venue s’accom-
plirent. Maintenant s’accomplissent toutes les prophéties 
qui se réfèrent à ce qui allait s’accomplir avant le retour du 
Seigneur et aussi pendant Son retour.

Mais, tel que c’était autrefois, c’est ainsi que cela se répète 
dans notre temps : les scribes, les pharisiens et les rabbins 
continuaient tous comme si rien ne s’était passé. C’est ainsi 
qu’ils ont mal compris ce qui s’était passé, ils L’ont même re-
jeté, ils ne L’ont pas accepté, ils étaient des aveugles conduc-
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teurs d’aveugles. Mais, le Seigneur avait des hommes sur 
terre à qui Il pouvait se révéler et dire à l’avance ce qui allait 
arriver, et ils étaient présents quand cela arrivait. Même les 
mages de l’orient, les bergers dans les champs. Bien-aimés 
frères et sœurs, il y a toujours des témoins de ce que 
Dieu a fait sur terre.
Nous voyons ensuite le passage de la cruci xion, et com-
ment est-ce-que le Seigneur est ressuscité et qu’Il est resté 
pendant quarante jours avec Ses disciples. Il n’est pas resté 
avec les scribes, pas avec les pharisiens, mais, Il est resté 
avec les disciples, et S’est entretenu avec eux des choses qui 
concernent le royaume de Dieu. Et ensuite, Il leur a don-
né un ordre, Il leur a dit qu’ils doivent attendre jusqu’à ce 
qu’ils soient revêtus de la puissance d’en-haut, et des choses 
surnaturelles ont eu lieu. Le Seigneur est monté au ciel, et 
ensuite suivit l’effusion du Saint-Esprit. 
Le fondement de l’Église du Nouveau Testament n’a 
pas eu lieu par Pierre ou par Paul. Le fondement de 
l’Église a eu lieu d’une manière surnaturelle, et, le 
troupeau racheté par le sang, fut baptisé du Saint-Esprit 
et ainsi, placé au service du Seigneur. Dans le ministère de 
notre Seigneur, des choses surnaturelles ont eu lieu. Et ain-
si, des langues de feu se sont posées sur chacun d’eux, et ils 
ont pu annoncer les merveilles de Dieu dès Sa naissance et 
continuant toujours. Et Paul pouvait rendre témoignage de 
ce qui lui était arrivé sur le chemin de Damas. L’action sur-
naturelle vient toujours de Dieu sans que nous puissions sa-
voir auparavant que cela allait arriver, mais, nous sommes 
présents quand cela arrive.
Bien-aimés frères et sœurs, ça, c’est réellement la chose puis-
sante : quand nous regardons dans notre temps, nous pensons 
à plusieurs Écritures. D’un côté, nous pensons à Malachie 3 
verset 1 : « Voici, j›enverrai mon messager ; il préparera le 
chemin devant moi ». Ça, c’est la moitié du verset. Ce qui est 
écrit dans Malachie 3 verset 1 s’était accompli autrefois. La 
deuxième partie du même verset : « et soudain entrera dans 
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son temple le Seigneur que vous cherchez, et le messager de 
l’alliance que vous désirez » est encore dans le futur, et cela 
va s’accomplir tel que c’est décrit dans Apocalypse 11.
Mes bien-aimés frères et sœurs, c’est quelque chose de 
merveilleux de voir comment est-ce-que l’Esprit de Dieu a 
conduit. 

Et dans Malachie chapitre 4, il est écrit : « Voici, je vous en-
verrai Elie, le prophète, Avant que le jour de l’Éternel arrive, 
ce jour grand et redoutable. Il ramènera le cœur des pères à 
leurs enfants, et le cœur des enfants à leurs pères ». La pre-
mière partie de la promesse s’est accomplie : le cœur des 
pères de l’Ancien Testament a été ramené à ce qui avait été 
prédestiné aux enfants du Nouveau Testament. En cela, ils 
ont été conduits.
Mais maintenant, la deuxième partie s’accomplit : le cœur 
des vrais enfants de Dieu est ramené à la foi des pères : « Un 
Seigneur, une foi, un seul baptême ». Et nous pouvons dire : 
« ô, Seigneur, souviens-Toi de l’alliance que Tu as faite avec 
nous ; du sang que Tu as versé pour nous ; des promesses 
que Tu nous as accordées ». Et Siméon pouvait dire « Tel que 
Tu me l’as promis ». Qu’est-ce-que Dieu t’a promis ? Qu’est-
ce-que Dieu m’a promis ? Qu’est-ce-que Dieu nous a promis ? 
Et là, nous revenons toujours au même verset biblique. 

Nous sommes reconnaissants de ce que le Seigneur a accom-
pli les promesses pour ce temps. Pensez à Actes des Apôtres 
chapitre 3 à partir du verset 19 en rapport avec notre Sei-
gneur et Rédempteur : il faut que le ciel Le reçoive jusqu’au 
temps du rétablissement de toutes choses, dont Dieu a par-
lé anciennement par la bouche de ses saints prophètes d’au-
trefois. Le ciel doit recevoir notre Seigneur et Rédempteur 
jusqu’au temps où tout sera de nouveau mis en ordre par 
Dieu, rétabli, à sa place ; et que le bon plaisir de Dieu pourra 
reposer sur l’Église parce que, par Sa grâce, elle sera trou-
vée dans Sa parfaite volonté.

Bien-aimés frères et sœurs, je ne dois pas oublier de men-
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tionner les appels téléphoniques que nous avons reçus du 
monde entier. Que Dieu puisse accorder Sa grâce pour que 
tous ceux qui sont dans les différents pays soient préparés.
Si je ne peux plus voyager personnellement, Dieu a fait en 
sorte que la prédication soit toujours tenue, et que le monde 
entier est atteint. Lors de mon appel et de mon envoi, j’avais 
vingt-neuf ans. Dans deux ans et demi, j’aurai quatre-vingt-
neuf ans. Dieu a béni toutes ces années au-dessus de toute 
mesure. Dans tous les peuples et les langues, Il a ouvert les 
portes par Sa grâce. Et maintenant, par la connexion inter-
net, le peuple de Dieu peut être béni et vivre sa préparation 
pour le retour de notre Seigneur Jésus-Christ. Et Son retour 
se rapproche.

Il faut qu’on mentionne que frère Branham avait reçu l’ordre 
direct divin d’apporter le message biblique, et de placer de 
nouveau les enseignements bibliques sur le chandelier. Et 
Dieu l’a béni d’une manière puissante, et la parole prêchée 
a été con rmée. La con rmation divine était la légitimation 
visible qu’ici, c’est un homme envoyé de Dieu qui apparait 
avec la parole de Dieu ; un homme qui était mandaté pour 
apporter le dernier message. Et, le même homme de Dieu 
a apporté le dernier message que nous pouvons réellement 
porter dans le monde entier. Et maintenant, le Seigneur 
achève Son œuvre avec Ses élus.
Tel que c’était lors de la première venue de Christ, tous ont 
continué avec leurs œuvres. Pour les scribes, les pharisiens 
et les saducéens, la direction dans laquelle ils allaient aupa-
ravant n’avait pas d’importance. Ils sont restés tous dans ce 
qu’ils croyaient auparavant. Mais, les élus qui avaient été 
prédestinés par Dieu, ont reçu, reconnu, accepté, et ont ex-
périmenté personnellement ce que le Seigneur avait préparé 
pour eux.

Je voudrais continuer avec ce que nous avons lu hier dans 1 
Pierre chapitre 1. Nous connaissons tous cette parole, mais, 
j’aimerais continuer à lire ces Écritures. 
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1 Pierre chapitre 1 à partir du verset 10 : « Les prophètes, 
qui ont prophétisé touchant la grâce qui vous était réservée, 
ont fait de ce salut l’objet de leurs recherches et de leurs in-
vestigations ». Les prophètes ont prophétisé en touchant le 
temps de la grâce, le jour du salut. Et ensuite, ils ont fait des 
investigations pour savoir quand est-ce-que cela allait s’ac-
complir. Et ensuite, l’accomplissement vint, et tous ceux qui 
étaient prédestinés à prendre part à cet accomplissement y 
prirent part. 

Au verset suivant, le verset 11 : « ils voulaient sonder l’époque 
et les circonstances marquées par l’Esprit de Christ qui agis-
sait en eux ». Frères et sœurs, l’Esprit de Dieu doit agir en 
nous, l’Esprit qui était en eux doit être en nous pour que nous 
puissions reconnaitre aussi par le même Esprit, par révéla-
tion, l’accomplissement des promesses telles que ces choses 
avaient été montrées et révélées aux prophètes par l’Esprit 
de Dieu qui agissait en eux, « et qui attestait d’avance les 
souffrances de Christ et la gloire dont elles seraient suivies ».

Tout a été attesté à l’avance : la mort de notre Seigneur, Sa 
souffrance, Sa montée au ciel. Tout a été attesté à l’avance 
et prédit par les prophètes. Et, quand le temps arriva, tout 
fut accompli. Et maintenant, particulièrement au verset 12, 
il est écrit : « Il leur fut révélé que ce n’était pas pour eux-
mêmes », pour leur propre ministère, « mais pour vous, qu’ils 
étaient les dispensateurs de ces choses, que vous ont annon-
cées maintenant ceux qui vous ont prêché l’Évangile par la 
puissance du Saint-Esprit envoyé du ciel, et dans lesquelles 
les anges désirent plonger leurs regards ».

Aussi certain que les prophètes étaient sous la conduite di-
recte et l’inspiration du Saint-Esprit, c’était aussi le cas avec 
les apôtres. Ils étaient sous la conduite directe du Saint-Es-
prit. C’est pour cette raison que nous n’avons pas à faire avec 
la parole de Paul ou de Pierre, mais, nous avons à faire aux 
Paroles de Dieu. Et comme il est écrit ici : « Il leur fut révélé 
que ce n’était pas pour eux-mêmes », pour leur ministère.
Bien-aimés frères et sœurs, qu’est-ce-qui s’était passé par 
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le ministère de frère Branham ? Ce ministère était-il pour 
lui-même ou bien pour l’Église ? « Dieu a établi dans l’Église 
des apôtres, des prophètes, des bergers, des docteurs et des 
évangélistes », et aucun de ceux qui ont été établis par Dieu 
ne se servent eux-mêmes ! Aucun ne se présente lui-même, 
mais, nous sommes au service de notre Seigneur dans Son 
ministère, et nous faisons les choses pour lesquelles Il nous 
a prédestinés. 

Cette parole a un poids particulier : « Il leur fut révélé que 
ce n’était pas pour eux-mêmes, mais pour vous », pour vous, 
bien-aimés frères et sœurs, pour vous, dans le monde entier, 
c’est pour servir le peuple de Dieu. Et ça, c’est aussi la pré-
destination divine pour le laps de temps dans lequel nous 
vivons, que nous puissions être sous l’inspiration directe du 
Saint-Esprit dans tout ce que nous faisons, et que nous puis-
sions transmettre seulement la parole écrite, et que nous 
puissions ainsi apporter le dernier message au monde en-
tier, et dire « que celui qui a des oreilles pour entendre, qu’il 
entende ce que l’Esprit a à dire à l’Église ».

Mentionnons encore cela : Moïse ne s’est pas servi lui-même. 
Abraham ne s’est pas servi lui-même. Ils ont servi Dieu. 
Élie a servi Dieu. Tous les prophètes étaient au service de 
Dieu ainsi que tous les apôtres. Frère Branham aussi se te-
nait directement au service de Dieu, exécutant la prédication 
déterminée pour cette époque. Et il pouvait se référer à cela 
car il est écrit : « Je vous enverrai Elie, le prophète, Avant 
que le jour de l’Éternel arrive, ce jour grand et redoutable ». 
Mais maintenant, nous vivons au temps favorable, au jour 
du salut, au temps de la grâce. Mais, le temps de la grâce va 
vers sa  n, et ensuite apparaitra le jour du Seigneur. Nous 
pouvons lire dans beaucoup d’Écritures ce qu’est le jour du 
Seigneur, et tout ce qu’il apportera.

Encore une fois, ils ne se sont pas servis eux-mêmes, mais 
c’est pour vous, vous qui avez cru qu’ils étaient les dispensa-
teurs. C’est pour vous qu’était le ministère que Dieu a accor-
dé. C’était à vous que ce ministère était déterminé, et c’est 
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ainsi que vous allez aussi accepter, recevoir et reconnaitre 
ce que le Seigneur a préparé à l’avance pour nous.

Et ensuite : « ceux qui vous ont prêché l’Évangile par la puis-
sance du Saint-Esprit envoyé du ciel, et dans lesquelles les 
anges désirent plonger leurs regards. »

Loué soit le Dieu Tout-Puissant ! Remercié soit-Il de ce que 
nous sommes des témoins oculaires et auriculaires. Nous 
pouvons être témoins de ce que Dieu a fait dans notre temps. 
Que pensez-vous que cela signi e pour moi d’avoir connu 
personnellement frère Branham, avoir été assis partageant 
un repas à la même table, avoir pris la même voiture, étant 
allé dans les mêmes réunions que ce soit en Europe ou aux 
États-Unis ? Avoir vu, d’avoir entendu, d’avoir été présent, 
avoir vu de mes propres yeux l’action surnaturelle de Dieu et 
le don particulier qui lui avait été donné… Et comment est-
ce-que la lumière surnaturelle est descendue ! Et, à chaque 
fois, la con rmation que Dieu était présent, Il était là. Et, 
par Sa grâce, Il n’a pas seulement révélé Sa parole, mais, Il 
l’a aussi con rmée.
Continuons à lire au verset 13 : « C’est pourquoi, ceignez les 
reins de votre entendement, soyez sobres, et ayez une entière 
espérance dans la grâce qui vous sera apportée, lorsque Jé-
sus-Christ apparaîtra. Ô quelle gloire ! Quelle importance, 
chaque verset, chaque expression, chaque phrase ! C’est 
pourquoi, justement parce que vous avez accepté l’Évangile, 
accepté ce que Dieu a déterminé pour le laps de temps dans 
lequel on vit, parce que vous croyez de tout votre cœur, à 
cause de cela, achevez votre préparation, soyez sobres. Ça 
aussi c’est très important : demeurer sobres en toutes choses. 
« Soyez sobres et ayez une entière espérance dans la grâce ». 
Comme c’est merveilleux ! une espérance entière dans la 
grâce. Et le Seigneur nous parle encore aujourd’hui. Il dit : 
« Celui à qui je fais grâce, je lui fais grâce ; celui à qui Je fais 
miséricorde, je lui fais miséricorde ». 
Bien-aimés frères et sœurs, laissez-moi dire encore quelque 
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chose ici hors de ce contexte mais qui est précieux. Notre 
Seigneur et Rédempteur est devenu tout en tout pour nous : 
L’Agneau de Dieu qui a ôté le péché du monde ; le Média-
teur de la nouvelle alliance ; le Souverain sacri cateur qui, 
avec son propre sang, est entré dans le sanctuaire céleste 
et qui intercède pour nous. Oui. En tant qu’Avocat, Il inter-
cède pour nous. Notre Seigneur et Rédempteur a pris soin 
dans tous les domaines de devoir, nous avons reconnu par 
Sa grâce, et nous avons vu qu’Il Se révèle dans tous ces diffé-
rents domaines, et nous conserve sobres dans Sa grâce pour 
achever notre préparation, marchant vers l’enlèvement.
Ensuite nous lisons au verset 14 : « Comme des enfants 
obéissants, ne vous conformez pas aux convoitises que vous 
aviez autrefois, quand vous étiez dans l’ignorance ». Ici aus-
si, c’est une remarque très importante : « Comme des enfants 
obéissants ». Notre Rédempteur était obéissant, obéissant 
jusqu’à la mort de la croix. Nous voulons aussi, nous aussi 
qui sommes morts avec Christ et ensevelis avec Lui par le 
baptême et ressuscité avec Lui pour marcher désormais en 
nouveauté de vie, nous voulons que cette Écriture puisse aus-
si trouver son accomplissement dans nos vies. Que, « comme 
des enfants de Dieu obéissants », que nous ne puissions pas 
conformer notre vie aux convoitises d’autrefois, mais, que 
nous puissions nous mettre entièrement à Sa disposition.
Allons directement au verset 16. Oui, dès la  n du verset 
15, il est écrit : « vous aussi soyez saints dans toute votre 
conduite », et ensuite au verset 16 : « selon qu›il est écrit 
: Vous serez saints, car je suis saint. ». C’est simplement 
merveilleux que Dieu ait pris soin de tout. Pas notre propre 
sancti cation, mais « sancti e-les dans Ta vérité, Ta parole 
est la vérité ». Une vraie sancti cation valable devant Dieu 
ne peut avoir lieu qu’en ceux qui ont accepté et cru de tout 
leur cœur la parole de la vérité. C’est aussi de la même ma-
nière avec la volonté de Dieu : Elle n’est possible que dans 
la parole de Dieu. C’est seulement dans la parole de Dieu 
que la volonté de Dieu nous est révélée, et nous avons été 
déterminés à mettre en pratique, à accepter tout ce que le 
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Seigneur nous a donné, à vivre tout ce qu’Il nous dit. Pour 
pouvoir Le servir et Le suivre, nous devons mettre ces choses 
en pratique.
Au verset 17 : « Et si vous invoquez comme Père celui qui juge 
selon l’œuvre de chacun, sans favoritisme, conduisez-vous 
avec crainte pendant le temps de votre séjour sur la terre ». 
Que le Seigneur nous accorde Sa grâce pour que nous soyons 
trouvés dans Sa parole. 
Verset 18 : « vous savez que ce n›est pas par des choses 
périssables, par de l›argent ou de l›or, que vous avez été 
rachetés de la vaine manière de vivre que vous aviez héritée 
de vos pères, mais par le sang précieux de Christ (Alléluia !), 
comme d’un agneau sans défaut et sans tache ; » parce qu’Il 
était sans défaut et sans tache et que Son saint sang a coulé, 
nous aussi, nous serons sans tache, irréprochables devant 
Lui en vertu du sang, de la parole, et de l’Esprit de Dieu. 
Une rédemption merveilleuse ! Heureux tous ceux qui ac-
ceptent dans la foi ce que le Seigneur a préparé pour nous ! 

Est-ce-que vous avez remarqué ? Les apôtres ne se sont 
pas servis eux-mêmes, mais, ils ont servi le peuple de Dieu. 
Avec de telles épîtres telles que nous les avons et telles que 
nous lisons, tout le conseil du salut de Dieu a été brièvement 
transmis par écrit. Bien-aimés frères et sœurs, que de-
vons-nous dire à cela ? À notre Dieu revient tout l’honneur, 
la gloire et la louange dans toute l’éternité !

Lisons encore le verset 19 : « mais par le sang précieux de 
Christ, comme d›un agneau sans défaut et sans tache ». Loué 
et exalté soit notre Seigneur ! 

Et ici, encore au verset 20 : « prédestiné avant la fondation du 
monde, il fut manifesté à la  n des temps, à cause de vous ». 
Bien-aimés frères et sœurs, autrefois déjà, on pouvait parler 
de la  n des temps. Et Pierre, déjà dans sa première prédi-
cation après l’effusion du Saint-Esprit, il a dit : « Mais c›est 
ici ce qui a été dit par le prophète Joël : « Dans les derniers 
jours, dit Dieu, je répandrai de mon Esprit sur toute chair ».
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Disons cela à haute et claire voix : d’Adam à Abraham, il y 
avait deux mille ans ; d’Abraham à notre Seigneur et Ré-
dempteur, encore deux mille ans ; et maintenant, ce sont 
de nouveau deux mille ans qui sont passés. Six mille (en 
tout). Le millénium sera la dernière époque de mille ans. 
Nous sommes à la  n du temps de la grâce. Auprès de Dieu, 
un jour est comme mille ans dans la comparaison prophé-
tique. Dieu, le Seigneur, a achevé Son œuvre de création le 
septième jour. Et maintenant, Il achève Son œuvre de ré-
demption, maintenant, dans le septième âge de l’Église. Il 
achève Son œuvre de rédemption dans les rachetés. Et nous 
remercions le Seigneur de ce qu’Il a ouvert nos yeux spiri-
tuels, et, comme Siméon autrefois, nous pouvons aussi dire : 
« Maintenant, Seigneur, tu laisses ton serviteur s›en aller en 
paix. Car mes yeux ont vu ton salut ».

Nous voyons l’accomplissement des prophéties bibliques qui 
étaient prédestinées à la  n des temps. Nous voyons tout cela 
dans son accomplissement. Et, ce qui se passe maintenant, 
se passe dans le monde entier, et l’attention de toute l’huma-
nité a été attirée. Ils sont obligés de reconnaitre ces choses 
parce qu’une telle pandémie n’a épargné aucun pays. Tous 
les pays sont emportés dans cette pandémie. Et les gens se 
demandent comment est-ce-que les choses vont continuer. 
Les choses sur terre ne seront plus telles qu’elles étaient 
avant cette pandémie.
La  n des temps est actionnée, nous l’avons reconnue, et 
nous disons toujours de nouveau dans le monde entier : 
« Que celui qui a des oreilles pour entendre, qu’il entende ce 
que l’Esprit dit à l’Église ».
Lisons encore une fois le verset 22 de 1 Pierre chapitre 1 : 
« Ayant puri é vos âmes en obéissant à la vérité pour avoir 
un amour fraternel sincère ». « Heureux ceux qui ont le cœur 
pur car ils verront Dieu ! »

 Que cela soit adressé à tous les frères et à toutes les sœurs 
dans le monde entier, dans tous les peuples et les nations, à 
tous les vrais croyants : que ce qui est écrit ici s’accomplisse 
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et soit vrai dans tous les véritables croyants. Lisons le verset 
22. Vous qui, maintenant, croyez le message divin ; vous qui, 
maintenant, croyez que Dieu a envoyé frère Branham pour 
apporter la parole prophétique, la parole d’enseignement, la 
parole du plein Évangile, tout, pour révéler toutes ces diffé-
rentes parties de la parole de Dieu. Si vous faites partie de 
ce groupe, alors, cette parole est pour vous : « Ayant puri é 
vos âmes en obéissant à la vérité pour avoir un amour frater-
nel sincère ». C’est comme ça qu’on pourra puri er nos âmes. 
Que dans tous les élus dans le monde entier, que cela ait 
lieu : Qu’il y ait une sancti cation par le sang, par la parole, 
par l’Esprit de Dieu dans tous les élus. Que cela se passe et 
continue à se passer pour pouvoir marcher d’une manière 
sainte. Et aussi dans l’amour fraternel. Que l’amour frater-
nel soit aussi manifesté comme cela est écrit : « aimez-vous 
ardemment les uns les autres, de tout votre cœur ».

« Puisque vous avez été régénérés (vous êtes nés de nouveau), 
non par une semence corruptible, mais par une semence in-
corruptible, par la parole vivante et permanente de Dieu ». 
Alléluia ! Loué et exalté soit notre Seigneur !

La parole est la semence, et la parole a été placée en nous, 
ensemencée. Et comme notre Seigneur Lui-même a dit : 
« Chaque semence produit selon son espèce ». Aussi certain 
que nous avons semé la parole de Dieu, aussi certain que 
nous l’avons semée dans un champ pur, c’est ainsi que le blé 
pur sera prêt. Oui, il sera plus que mûr.

Et si je peux le dire encore ici, bien-aimés frères et sœurs, 
les expériences surnaturelles demeurent nuit et jour et pour 
l’éternité. C’est aussi le cas de cette expérience avec le champ 
de blé doré. Si, par exemple, cette salle est ce champ-là de 
blé, alors, la moissonneuse-batteuse était à ma gauche. Mes 
bien-aimés frères et sœurs, la voix puissante du Seigneur a 
retenti : « Mon serviteur, cette moissonneuse-batteuse t’est 
destinée pour récolter la moisson ». Vous connaissez tous 
cette expérience, et nous remercions Dieu, le Seigneur. Il 
n’y a pas longtemps, j’ai eu à dire ici ceci : Alors que frère 
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Branham avait vu (en vision) le champ de blé, il y avait vu 
de l’ivraie, la mauvaise herbe. Ensuite la parole s’est accom-
plie : « Le Seigneur a envoyé Ses anges pour ôter la mauvaise 
herbe, pour ôter tous les scandales de Son royaume, pour 
ôter l’ivraie ». Et quand la récolte sera moissonnée, il n’y 
aura pas un seul scandale, il n’y aura pas une seule mau-
vaise herbe, pas une seule ivraie dans le champ pur de Dieu 
par la grâce de notre Dieu.

Bien-aimés, le temps est proche. Oui. Le retour du Seigneur 
est devant la porte. Répétons cela : Dieu, le Seigneur, a dé-
terminé ce laps de temps, cette époque particulière à ce que 
les élus puissent reconnaitre ce qu’Il fait maintenant sur 
terre, et qu’ils soient appelés à sortir, séparés, mis à part, 
blanchis, préparés, et qu’ils restent sobres et qu’ils servent 
le Seigneur dans la foi et dans l’obéissance.

Aussi certain que le dernier message a précédé le retour du 
Seigneur – je préfère le dire pour redonner le témoignage 
de Siméon. Comme il l’a dit autrefois, je veux le dire au-
jourd’hui : « Maintenant, Seigneur, tu laisses ton serviteur 
s’en aller en paix » car mes yeux ont vu l’accomplissement de 
ce que tu as promis, car le dernier message a été porté sur 
toute la terre, et tous ont la possibilité de prendre leur déci-
sion et de croire, et de servir le Seigneur dans l’obéissance. Et 
ensemble, nous pourrons rencontrer le Seigneur sans tache, 
sans ride, irréprochables. Nous pourrons apparaitre devant 
Lui lavés dans le sang de l’Agneau, puri és dans la parole 
de Dieu, sancti és dans la vérité que Dieu nous a révélée.

Que tous dans le monde entier soient bénis ! C’est mon sou-
hait et ma prière dans le saint nom de Jésus-Christ ! Amen !
Prions ensemble.

Seigneur, Dieu Tout-Puissant, je Te remercie de tout mon 
cœur pour l’Ancien et le Nouveau Testament. Je Te remer-
cie pour l’accord total entre tous les prophètes et tous les 
apôtres. Je Te remercie de ce que Tu as ouvert nos yeux, Tu 
as ouvert nos cœurs. Oui, Tu nous as accordé la révélation 
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de Jésus-Christ par Ta grâce. Encore une fois, je Te remer-
cie de ce que j’ai pu être témoin oculaire et auriculaire de ce 
que Tu as fait dans notre temps. Bénis dans le monde entier, 
et reviens bientôt !
À Toi le seul vrai Dieu soit apporté l’honneur et la louange 
dans le saint nom de Jésus ! Alléluia ! Amen

Transcription de la réunion mensuelle de Krefeld du Di-
manche 03 Mai 2020.
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